

## TA 10.10.15

### Zinserling startet im Donau-Cup

**Gotha.** Tobias Zinserling, Kraftdreikämpfer der Gothaer Bierfasser, absolviert am Wochenende seinen ersten internationalen Wettkampf. Der B-Kaderathlet nimmt in der Gewichtsklasse bis 120 kg am Donau-Cup teil.

Dieser Wettkampf wird alle zwei Jahre ausgetragen. Es werden stets alle elf Mitgliedsnationen eingeladen, durch welche die Donau fließt. Beim Donau-Cup handelt es sich um einen Mannschaftswettkampf. Die stärkste Nation wird im Bereich der Frauen- und Männermannschaften ermittelt und bekommt einen Wanderpokal. Der diesjährige Cup findet in Imst (Österreich) statt. Tobias Zinserling reiste mit seiner Freundin, die ebenfalls Kraftsportlerin ist, zum Wettkampf. Die Gothaer Bierfasser drücken ihm die Daumen. „Man darf gespannt sein was Zinse uns anbieten wird, vielleicht einen neuen deutschen Rekord im Kreuzheben“, sagt Vereinschef Mario Hochberg.



Starker Papa: Kraftsportler Tobias Zinserling mit seiner Ziehtochter Lilly. Foto: privat

## Zinserling international erfolgreich

### Kraftdreikämpfer gewinnt Donau-Cup

**Gotha.** Kraftsportler Tobias Zinserling hat seinen ersten internationalen Wettkampf mit Bravour gemeistert. Der Athlet des Gothaer Bierfasservereins gewann beim Donau-Cup in Österreich im Dreikampf Gold in seiner Gewichtsklasse über 120 kg und holte mit der Mannschaft noch eine Silbermedaille. Gastgeber Österreich gewann mit einem knappen Vorsprung von sechs Punkten den Donau-Cup vor Deutschland und Rumänien. Da Zinserling mit einer leichten Erkältung in Imst an den Start ging, konnte er mit seinen Leistungen von 355 kg in der Kniebeuge, 192,5 kg im Bankdrücken sowie 340 kg im Kreuzheben vollauf zufrieden sein. Im letzten Versuch beim Kreuzheben wollten Zinserling mit 365 kg einen neuen deutschen Rekord aufstellen, was jedoch misslang.

Schon am kommenden Samstag geht Tobias Zinserling bei der Thüringer Landesmeisterschaft in Lobenstein erneut im Dreikampf an den Start.